
３月例会『つくば市環境美化フォーラム』御礼文 

 

先日は、つくば青年会議所が主要構成メンバーであるつくば市きれいなまちづくり実行

委員会主催のつくば市環境美化フォーラムにご参加いただいた皆様ありがとうございまし

た。 

今回は、ルー大柴さんの特別講演を中心に、茎崎中学校並びに高崎中学校の生徒の皆さ

んに子ども議会での活動を発表していただきました。また、アースガールズやＦｏ（ｕ）

ｒ－ｔｕｎｅの皆さんに楽しいＭＣと歌を披露していただきました。最後には年間の活動

報告をさせていただき、理事長の笑顔の画像が印象的でした。 

環境美化フォーラムは今回で一段落となります。これからは別の形で環境美化の活動を

発信していく予定です。多くの市民の皆さんに参加していただける、環境美化の心を養う、

そんな活動をしていけるよう委員会メンバー一同邁進してまいりますのでご協力お願いい

たします。 

ありがとうございました。 
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